

# 2017年6月17日 大館松下村塾 「図で考えれば、世界が見える！」

新しい世界を見つけることができました。

とにかく進化させること、改善無くして進化なしを肝に銘じて改良していきたい。

頭の中の使っていない部分だったので、だいぶ疲れしました。

大切な事が見えてない自分の状況、伝達の方法など、「図」が良いと分かり、今日この後社長にお伝えしたくてたまらない心境です。全てに生かせる方法を伝授頂きありがとうございました。今後の頭の使い方が変えられそうです。

仕事に活かせれば、役立つ技術だと思った。

自分の考えや思考を整理するのに大変役立つと感じた。自分の頭の中にあることしか表現出来ないことを知った。視野が広まったことを体験した。図解はしんどいし、難しい。早く楽しめるようになりたいとお思います。

考える力がないと痛感しました。

全体を把握するとき積極的に活用していきたい。広い視野を持つ練習にもなる。

自分の為すべき事、為した方がよいことなど仕事をもう一度考え直すことができた。是非「図解」という方法をマスター、深化（進化）させ、仕事も人生も充実させていきたい。

学生時代に図解について知っていれば、現在はもっと違った方向の考えや、いろいろな物の見え方ができていたのかなと思う。

今日拝聴したことを、新入生にも継承し、伝えていこうと考えてます。

頭を悩ませ考えることは脳を活性化させて、老化・ボケの防止につながると思う。

図解することで、文章を簡素化でき、更に記憶に残りやすくなるため、非常に重要であった。

図解にすると頭に残る。

実際に自分の仕事の内容を図で表したとき、より実感して分かりやすくなった。

学んだ事を基に日常から図解におとして実用できるようにしたい。

業務における自分の立ち位置、人や組織の関わりなどを整理することができた。自分に欠けていた視点に気づくことができた。